INTERNACIONALES MAYO 2012 > viernes 18



### hilo**directo**

### **CRECE SOSTENIDAMENTE PIB DE VENEZUELA**

El ministro de Planificación y Finanzas, Jorge Giordani, informó que el país ha acumulado "cinco trimestres consecutivos de crecimiento". Venezuela cerró el primer trimestre del 2012 con un 5.6 % v "entra en una nueva fase de crecimiento", indicó Giordani. El titular explicó que el área que mayor desarrollo obtuvo fue el sector de la construcción, el cual aumentó "casi el 30 % debido a los programas y misiones sociales, como la Misión Vivienda Venezuela". (Telesur)

#### PÁNICO POR CAÍDA DE MISIL INACTIVO **EN TEXAS**



Un misil inactivo de entrenamiento cayó accidentalmente de un helicóptero Apache en la ciudad texana de Kileen, lo cual obligó a la evacuación temporal de cerca de 100 casas ubicadas en los alrededores de la base de Fort Hood del ejército estadounidense. El equipo de eliminación de explosivos fue enviado al área y ya está en marcha una investigación, dijo Howard Arey, un oficial de aviación de la base militar. Kileen cuenta con casi 130 mil habitantes y ya había sufrido incidentes vinculados con la proximidad de la base. En noviembre del 2009 un hombre armado abrió fuego contra un grupo de militares, causando la muerte a 13 de ellos e hiriendo a una treintena. (Xinhua/RT)

### PRIMER VIAJE DE PUTIN SERÁ

El presidente de Rusia, Vladimir Putin, viajará el próximo 31 de mayo a la vecina Belarús, primer destino extranjero del líder ruso tras la toma de posesión hace algo más de una semana, anunció el Kremlin. Se trata de una visita de trabajo. La semana pasada, el mandatario ruso informó que no asistirá a la cumbre del G-8 en Camp David (EE.UU.) y que en su lugar viajará el primer ministro, Dimitri Medvédev. (Ria Novosti)

### **DESCUBREN RESERVAS DE METALES** PRECIOSOS EN HAITÍ

De acuerdo con el director de la Oficina de Minas, Dieuseul Anglade, perforaciones exploratorias realizadas durante el último año revelaron importantes reservas de oro, plata y cobre en las montañas del noreste de Haití. Las reservas naturales de metales preciosos están valoradas en más de 20 mil millones de dólares. Cálculos iniciales indican que existen al menos 23 millones de onzas de oro. Compañías estadounidenses y canadienses están trabajando todo el día para determinar la forma de extraerlas, dijo Anglade. (PL)

### GUINEA BISSAU CELEBRARÁ **ELECCIONES EL AÑO PRÓXIMO**

Los partidos de la oposición y el Parlamento de Guinea Bissau, donde el pasado 12 de abril se dio un golpe de Estado, firmaron un acuerdo que establece que las próximas elecciones presidenciales y legislativas se celebrarán dentro de un año. El acuerdo, que consta de seis artículos y representa el marco legal para restaurar el orden constitucional, señala que el Presidente durante el periodo de transición será Manuel Sherifo Nhamadjo y tendrá todos los poderes que corresponden al Jefe de Estado hasta que su sucesor sea elegido democráticamente. (Europa Press)

## Cuba demanda refundación del sistema financiero internacional

NACIONES UNIDAS, 17 de mayo.— Cuba demandó hoy la refundación del sistema financiero internacional desde sus cimientos y afirmó que los 193 estados de la Asamblea General de la ONU son los que deben encontrar la respuesta a la actual crisis.

Resulta un imperativo que Naciones Unidas tome bajo su égida las negociaciones sobre una nueva arquitectura financiera internacional, insistió el representante permanente de Cuba ante la organización mundial, Pedro Núñez Mosquera.

El diplomático intervino en un debate de alto nivel sobre el estado de la economía y las finanzas mundiales, convocado por el secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, y el presidente de la Asamblea General, Nassir Abdulaziz Al-Nasser.

Dijo que las fallas del sistema financiero no radican solamente en la desregulación, sino en que es antidemocrático, y recordó que sus normas y principios fueron establecidos en función de los intereses de unas pocas potencias industrializadas.

Sus reformas han sido cosméticas y su esencia se mantiene invariable, apostilló.

Señaló que durante décadas se afirmó que el mercado sin regulación, la privatización máxima y la retirada del Estado de la actividad económica eran los principios infalibles para alcanzar el desarrollo económico y social. Y "hoy todos somos testigos de la profunda crisis económica global resultante del estruendoso e irreversible fracaso de una concepción económica y política impuesta al mundo: el neoliberalismo y la globalización neoliberal", expresó.

Núñez Mosquera advirtió que "nuestros pueblos son las principales víctimas de esa crisis, la cual pretende ser presentada por los grandes centros de poder como un episodio cíclico natural".

Con el neoliberalismo se multiplicaron la inestabilidad, la especulación, la deuda externa, el intercambio desigual, la frecuencia de las crisis, la pobreza, la desigualdad y el abismo entre el Norte opulento y el Sur desposeído, agregó. (PL)

## El plan de ataque de EE.UU. a Irán ya está preparado, afirma embajador de Washington en Tel Aviv

TEL AVIV, 17 de mayo.—Estados Unidos ya tiene preparado un plan de ataque militar a Irán, declaró el embajador norteamericano en Israel, Daniel Shapiro, en una conferencia a puerta cerrada en Tel Aviv. Sus comentarios fueron grabados por un periodista y emitidos por el Canal 2 de la televisión israelí la noche del miércoles, informó

El diplomático dijo que "sería preferible resolver el conflicto de una manera pacífica y sin presión, a usar la fuerza militar", pero que esto no significa que el gobierno estadounidense excluya otras opciones.

"El otro plan no tan solo está disponible, sino perfectamente listo para aplicarse. La planificación necesaria ya se ha hecho para garantizar que esta-



mos preparados", afirmó Shapiro sobre la perspectiva de la intervención

Este anuncio llega en vísperas del inicio de los ejercicios militares conjuntos de las fuerzas aéreas de EE.UU. e Israel, conocidos como Desafío Austero 12, previstos para la segunda mitad de este año.



Frente a la sede del Congreso, la Plataforma Estatal por la Escuela Pública escenificó un funeral por lo que consideró la muerte de la educación y de la sanidad. гото: еге

# Congreso español ratifica recortes en educación y salud

MADRID, 17 de mayo.— El Congreso de los Diputados de España convalidó hoy un duro recorte de diez mil millones de euros en materia de educación y salud, aprobado hace un mes por el gobierno conservador de Mariano Rajoy.

Las controvertidas medidas, que afectarán a los sectores más vulnerables de la sociedad, se aprobaron gracias a la mayoría absoluta que ostenta en la Cámara Baja el derechista Partido Popular (PP), en el poder desde diciembre del 2011,

El resto de las agrupaciones con representación parlamentaria votaron en contra de las duras políticas de rigor que, asegura el PP, buscan reducir el déficit público y cumplir con los planes de austeridad de la Unión Europea.

Uno de los sectores más afectados serán los jubilados, quienes hasta hace poco no pagaban nada por sus medicinas. Los recortes en la salud también perjudicarán a los inmigrantes en situación irregular, a los que se les retirará la tarjeta sanitaria a partir del próximo 1ro. de septiembre y solo podrán acceder a los servicios de urgencia, maternidad y cuidado de niños.

En el ámbito educativo, los alumnos españoles pagarán más por sus matrículas en las universidades públicas, se reducirá el número de maestros en todos los niveles de enseñanza y aumentará la cantidad de estudiantes por aula.

Sindicatos, partidos políticos y organizaciones sociales y estudiantiles acusaron al PP de generar un estado de emergencia económica y social en la sociedad con sus drásticos recortes en servicios públicos esenciales.

## Francia no ratificará el pacto fiscal en su letra actual

PARÍS, 17 de mayo.—El nuevo ministro francés de Finanzas, Pierre Moscovici, confirmó este jueves que Francia no ratificará el pacto europeo de disciplina fiscal si este no es revisado para incluir compromisos de apoyo al crecimiento

"Lo que hemos dicho es que el pacto fiscal no se ratificará tal como está, pues debe ser complementado con una estrategia de crecimiento", dijo Moscovici a la cadena francesa BFM TV.

Aseguró tras la ceremonia del traspaso de carteras con su antecesor en el cargo, François Baroin, que Europa será un tema prioritario, tanto por la "crisis griega" como por la "reorientación de la construcción europea" en favor del crecimiento, informa Reuters

Por otra parte, el nuevo presidente francés, François Hollande, cumplió una de sus promesas de campaña este jueves al reducir en un 30 % el salario de los miembros del Gobierno.

La primera decisión del nuevo Ejecutivo dejará a los ministros con un sueldo menor al de los miembros del anterior gabinete, quienes aún seguirán cobrando su salario y durante seis meses recibirán más dinero que quienes ocupan actualmente

## BCE "prefiere" a Grecia en la Eurozona, pero sin concesiones

FRANCFORT, 17 de mayo.—El pre- que las diferencias sobre los términos rencia" es que Grecia siga dentro de la zona euro, pero dejó claro que no hará ninguna concesión en su política de austeridad.

"Como el Tratado no prevé nada sobre una salida, no es un tema sobre el que corresponda decidir al BCE", aseguró Draghi en referencia a la "difícil situación en Grecia", reporta Europa Press.

El Presidente de la institución financiera más importante de Europa recalcó que continuará cumpliendo su mandato de mantener la estabilidad de precios a mediano plazo, en línea con la política de austeridad defendida por Alemania.

Estas declaraciones de Draghi llegan cuando Grecia se dispone a regresar a las urnas el 17 de junio, luego de

sidente del Banco Central Europeo del rescate financiero dividieran a los (BCE). Mario Draghi, dijo que su "prefe-partidos políticos y evitaran la creación de un Gobierno de coalición.

Al respecto, el presidente de la Comisión Europea, José Manuel Durao Barroso, lanzó amenazas a los griegos sobre unas elecciones en las que, según él, deberán mostrar su "determinación de quedarse en la Eurozona".

"Corresponde a los ciudadanos tomar una decisión plenamente informada sobre las alternativas, teniendo en cuenta que estas elecciones serán históricas para el futuro del país", afirmó Barroso citado por Reuters.

Barroso dijo ser consciente de los "sacrificios" que se exige a los griegos, pero defendió que el plan de ajuste "es la menos difícil de todas las alternativas difíciles".